

## **BUDGET RECORD DE 3,3 MILLIARDS DE DOLLARS EN ÉDUCATION COMPRENANT UNE HAUSSE HISTORIQUE DE 8,8 % POUR LES ÉCOLES DE LA SASKATCHEWAN**

Le gouvernement de la Saskatchewan alloue un budget record de 3,3 milliards de dollars au ministère de l'Éducation. Il s'agit d'une hausse de 247,8 millions de dollars, ou 8,1 % par rapport à l'année dernière, qui soutient les écoles de la prématernelle à la 12<sup>e</sup> année, l'apprentissage et la garde des jeunes enfants, et les bibliothèques.

Ce budget comprend la plus grande augmentation de financement jamais octroyée au fonctionnement des écoles en Saskatchewan.

« À mesure que l'économie et la population de la Saskatchewan croissent, notre gouvernement effectue des investissements importants dans l'avenir de nos enfants en octroyant le budget en éducation le plus élevé de l'histoire de la province », a déclaré le ministre de l'Éducation, Jeremy Cockrill. « Nous sommes engagés à offrir une éducation de grande qualité à tous nos élèves en finançant la croissance des inscriptions, en bonifiant le financement pour les mesures visant à soutenir les salles de classe et en construisant de nouvelles écoles. »

Les 27 divisions scolaires de la Saskatchewan recevront un financement de 2,2 milliards de dollars pour le fonctionnement de leurs établissements scolaires au cours de l'année scolaire 2024-2025, ce qui représente une augmentation record de 180 millions de dollars ou 8,8 % par rapport au Budget 2023-2024.

Le budget pour l'année scolaire 2024-2025 comprend 356,6 millions de dollars pour les mesures visant à soutenir les salles de classe, soit une augmentation de 45,6 millions ou 14,7 % par rapport à l'année précédente. Cela comprend un financement continu destiné aux projets pilotes : Classes de soutien spécialisé (*Specialized Support Classroom*) et Financement de l'innovation et de soutien à l'enseignement (*Teacher Innovation and Support Fund*).

Les infrastructures scolaires continuent d'être une priorité essentielle et 216 millions de dollars seront affectés à des projets d'immobilisations pour les écoles, soit une hausse de 68,7 millions de dollars, ou 46,6 %, par rapport à l'année dernière. Cela comprend 28,5 millions de dollars pour des salles de classe mobiles pour aider à répondre à la croissance des inscriptions, le financement continu pour 11 projets d'écoles nouvelles ou centralisées et trois rénovations majeures qui sont en cours en Saskatchewan ainsi que le financement pour commencer la planification de neuf nouvelles écoles et de deux rénovations, y compris :

- un nouvel établissement à usage conjoint dans l'Est de Regina, soit une école élémentaire publique et catholique;

- un nouvel établissement à usage conjoint dans l'Est de Saskatoon, soit une école secondaire publique et catholique;
- remplacement de l'école secondaire Minahik Waskahigan High School à Pinehouse;
- planification préalable pour un nouvel établissement à usage conjoint dans l'Est de Regina, soit une école secondaire publique et catholique;
- planification préalable pour un nouvel établissement à usage conjoint, soit une école élémentaire publique et catholique dans l'Est de Saskatoon à Brighton;
- rénovation de l'école South Corman Park School;
- rénovation de l'école secondaire Swift Current Comprehensive High School.

Le Budget 2024-2025 prévoit 408,7 millions de dollars pour l'apprentissage et la garde des jeunes enfants pour soutenir les familles de la Saskatchewan. Cela comprend une hausse de 21,1 millions de dollars pour les accords entre le gouvernement fédéral et la province sur la garde des jeunes enfants. Ce financement continue d'appuyer les services de garde à 10 \$ par jour pour les enfants de moins de six ans, ce qui fait de la Saskatchewan l'un des endroits les plus abordables au Canada où vivre et élever une famille. Le gouvernement de la Saskatchewan est également engagé à ajouter davantage de places réglementées dans les garderies en milieu familial et dans les garderies non résidentielles, ce qui créera plus d'emplois dans notre province en pleine croissance.

Le Budget 2024-2025 accorde 11,6 millions de dollars au réseau de bibliothèques de la Saskatchewan et 1,1 million aux organismes d'alphabétisation qui sont financés.

-30-

Renseignements :

Mitchell Blair  
Ministère de l'Éducation  
Regina  
306-787-2273  
[Mitchell.blair@gov.sk.ca](mailto:Mitchell.blair@gov.sk.ca)